

ÖGB-Frauenpräsidium wurde neu gewählt

Unsere Vorsitzende der GPF-Frauen in Oberösterreich, wurde bei der Landesfrauenkonferenz, am 8. März 2023 ins ÖGB-Präsidium und als eine der Stellvertreterinnen der neuen Vorsitzenden der ÖGB Frauen OÖ, Christine Heitzinger, die Elfriede Schober in ihrer Funktion nachfolgt, gewählt.

Als Vorsitzende der GPF-Frauen ist sie davon überzeugt, dass „eine gerechte Zukunft nur möglich ist, wenn mehr Frauen in Zukunft mitbestimmen und mitgestalten“



Gerade in den vergangenen Jahren ist deutlich geworden, wie weit der Weg zu einer geschlechtergerechten Gesellschaft noch ist: Zeitdruck, die immer höher werdende Doppelbelastung für Frauen, fehlende Kinderbetreuung, dazu die massive Teuerung: Frauen kämpfen an vielen Fronten, und daher ist es höchst an der Zeit für ein Entlastungspaket.

Die Arbeitsbedingungen müssten sich verbessern und Frauen von Care-Arbeit entlastet werden. Da gibt es gerade in Oberösterreich viel zu tun. „Bei der Kinderbetreuung liegt Oberösterreich ganz hinten.“

Kein Wunder, dass so viele Frauen Teilzeit arbeiten und die Frauenpensionen entsprechend mager ausfallen. Hier gilt es, Frauen zu unterstützen, statt sie an den Pranger zu stellen!“

Eure Andrea Huemer